

Medienmitteilung

Solothurn am Marché Concours in Saignelégier

Solothurn, 3. Mai 2012 - Der Kanton Solothurn präsentiert sich am Marché Concours 2012 in Saignelégier unter dem Motto „Charger pour Saignelégier“. Als diesjähriger Gastkanton will sich Solothurn dem Publikum des Marché Concours – dem grössten Pferdefest der Schweiz - vom 10. - 12. August 2012 als vielfältiger Kanton mit einem attraktiven Programm präsentieren. Informationen können im Internet abgerufen werden unter www.marcheconcours.so.ch

Den aus der ganzen Schweiz und dem benachbarten Ausland stammenden Besuchern soll mit einem umfangreichen Programm der Kanton Solothurn mit seinen touristischen, kulturellen und kulinarischen Attraktionen näher gebracht werden. "Wir wollen Solothurn als Brückenkanton zwischen der Deutschschweiz und der Suisse Romande von seiner besten Seite zeigen", versprach Regierungsrat Christian Wanner als OK-Präsident des Solothurner Auftritts anlässlich der heutigen Medienkonferenz vor den Westschweizer Medien in Saignelégier.

Um dieses Ziel zu erreichen, will der Kanton Solothurn an allen Anlässen des Festwochenendes präsent sein.

Den Galaabend am Samstag bestreiten verschiedene Musikformationen.

Am Samstagnachmittag, am Sonntagmorgen sowie am Sonntagnachmittag wird Solothurn in der Arena in Saignelégier mit je einer 30-minütigen Pferdevorführung aufwarten.

Am Festumzug am Sonntagnachmittag schliesslich wird der Kanton Solothurn mit 19 Formationen präsent sein.

Dem Festumzug beiwohnen werden auch zahlreiche Solothurner Ehrengäste aus Politik, Wirtschaft, Kultur und Sport. Die Solothurner Organisatoren erhoffen sich aber auch, dass möglichst viele Solothurnerinnen und Solothurner an diesem Festwochenende den Weg in den Jura finden werden. Dafür steht ein besonderes Angebot zur Verfügung. In Zusammenarbeit mit diversen Transportunternehmen sollen für Tagesausflüge nach Saignelégier Kombibilletts inklusive Eintritt angeboten.

Detailliertere Informationen zum Auftritt des Gastkantons Solothurn und zu den Kombibilletten werden an der Medienkonferenz zum Marché Concours am 27. Juni 2012 in Balsthal bekannt gegeben.